



Andrea Mantegna 1495-1505

LOS REYES MAGOS *

Incienso, mirra y oro en los cofres sellados.
Los tres reyes siguieron la ruta de la Estrella.
Alegrías de niño y asombros de doncella
saludaron su paso por los viejos poblados.

Otras veces, estaban los caminos borrados
pero no equivocaron la verdad de la huella.
En pos de ellos marchaba la ruidosa querrela
de los caravaneros sedientos y cansados.

Y así catorce fueron las cumplidas jornadas;
corazones de albor, pupilas fascinadas...
y cuando de rodillas honraron al Señor,

el incienso llevaban las manos de Gaspar,
los sellos de los cofres violentaba Melchor
y – noche con estrellas – lloraba Baltasar!

Leoncio Gianello

**El Litoral*, Santa Fe, 5 de enero de 1982.